
Cinéma Paradiso Louvre

Astérix et Obélix mission Cléopâtre

Samedi 20 juillet 2019 à 21h50

Zone Bleu - Rang L Place 38 - Partenaire KINOSHITA

Ouverture de l'espace Food & Fun à partir de 19h00

Lieu

Cour Carrée du Louvre - 75001 PARIS

Toute sortie est définitive. Nous n'acceptons aucune nourriture et boisson en provenance de 
l'extérieur

CONDITIONS D'UTILISATIONS

Ce billet est reconnu électroniquement lors de votre arrivée sur le site en référence, à la date indiquée. A ce 
titre, il ne doit être ni dupliqué, ni photocopié. Toute reproduction est frauduleuse et inutile, car le n° du billet et 
les codes-barres garantissent l'unicité de passage lors du contrôle. La première personne à présenter le billet 
est présumée être le porteur légitime et sera admise à assister à la manifestation.

TERMS OF USE

This ticket will be checked electronically on arrival at the site and date printed on this ticket. Duplicated and 
copied tickets will not be accepted and are not valid. Producing copies of this ticket is fraudulent and should not 
be attempted. Access to the venue is controlled by a unique number and barcode which can only be used once. 
The first person to present this ticket at the checkpoint will be considered to be the genuine owner of the ticket 
and will be admitted to the event.


